

Stuttgart, 22.11.2010

Vergabe von Fördermitteln für Projekte im Bereich Musik für das Jahr 2011

Mitteilungsvorlage

Vorlage an	zur	Sitzungsart	Sitzungstermin
Ausschuss für Kultur und Medien	Kenntnisnahme	öffentlich	14.12.2010
Verwaltungsausschuss	Kenntnisnahme	öffentlich	15.12.2010

Bericht:

Am 9. November 2010 fand die Jurysitzung für die Vergabe von Fördermitteln im Bereich Musik für das Jahr 2011 statt. Es nahmen als stimmberechtigte Jurorinnen und Juroren teil: Annette Eckerle (Musikjournalistin), Prof. Udo Dahmen (Künstlerischer Direktor und Geschäftsführer der Popakademie Baden Württemberg in Mannheim), Thomas Staiber (Musikjournalist), Dr. Michael Stille (Intendant der Stuttgarter Philharmoniker) sowie die Leiterin des Kulturamts, Susanne Laugwitz-Aulbach und die zuständigen Fachreferentinnen - für den Bereich Jazz/Rock/Pop, Gesine Becher-Sofuoglu und für den Bereich der E-Musik, Jasmine Lehmann. Das Kulturamt war mit einer Stimme stimmberechtigt.

Zur Entscheidung standen Einzelprojekte, die im Jahr 2011 stattfinden werden, sowie mehrjährige Projekte (2011 - 2013) und Anträge auf Konzeptionsförderung. Der Jury lagen 23 Förderanträge vor, diese verteilten sich auf 17 Einzelprojektanträge, zwei Anträge für mehrjährige Projekte und vier Anträge auf Konzeptionsförderung. Das beantragte Fördervolumen betrug 258.774 EUR (Einzelprojektanträge: 144.919 EUR, mehrjährige Projekte [nur 2011]: 51.200 EUR, Konzeptionsförderung [nur 2011]: 62.655 EUR).

Zur Verfügung standen der Jury insgesamt 136.551 EUR, die sich wie folgt zusammensetzten:

in HH für 2011 eingestellt		142.500 EUR
Reste aus 2010	<i>plus</i>	22.451 EUR
reserviert für Jury und Jubiläen etc.	<i>minus</i>	3.000 EUR

bereits gebundene Mittel für 2011	<i>minus</i>	25.400 EUR
ERGEBNIS		<u>136.551 EUR</u>

Das Antragsvolumen in Höhe von 258.774 EUR überstieg somit die zu vergebenden Mittel in Höhe von 136.551 EUR.

Wie in der Anlage 1 ersichtlich, wurden seitens der Jury von den 23 Anträgen 17 Anträge befürwortet (14 Einzelprojektförderungen, drei Konzeptionsförderungen). Sechs Anträge wurden abgelehnt. Für eine über das Jahr 2011 hinausgehende Förderung hat sich die Jury bei keinem der vorliegenden Anträge entschieden. Jeder Antrag wurde ausführlich beraten. Insgesamt wurden für das Jahr 2011 128.000 EUR seitens der Jury vergeben (Einzelprojektförderungen: 83.000 EUR, Konzeptionsförderung: 45.000 EUR). Durch bereits in den Vorjahren beschlossene Konzeptions- und mehrjährige Projektförderungen erhalten weiterhin Open Music e. V., die Jazz-Society Stuttgart, das Stuttgarter Jugendhaus/Popbüro und MUSE e. V. im Jahr 2011 eine Förderung von insgesamt 25.400 EUR.

Die sich ergebenden Restmittel in Höhe von 8.551 EUR werden in das Jahr 2011 übertragen und im Rahmen der Projektförderung eingesetzt.

Im Anschluss an die Jurysitzung wurde das Ergebnis den Kulturpolitischen Sprecherinnen und Sprechern der Gemeinderatsfraktionen vorgestellt.

Beteiligte Stellen

keine

Vorliegende Anträge/Anfragen

keine
keine

Dr. Susanne Eisenmann

Anlage 1: Übersicht über die im Bereich Musik im Jahr 2011 geförderten Projekte

zum Seitenanfang